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J'ai émis un vote positif sur le budget du Conseil général.

Etant vice président en charge de l'action sociale et de la sante, je mesure les charges énormes que nous devons assumer. Cela se complique encore suite à la gestion
désastreuse de la majorité précedente entre 2008'et 2011. J'en tire donc les conséquences qui conviennent en approuvant le budget présente par la majorité du Conseil général.

Mes 2 collègues élus d'Argenteuil se sont abstenus.
je partage leur regret de devoir alourdir la taxe foncière des argenteuillais, même si celle-ci reste bien moins lourde que les augmentations massives de la fiscalité municipale
imposées par l'équipe de M.Doucet. j'estime que cette augmentation de la taxe fonciere de 40 euros,en moyenne pour les proprietaires valdoisiens était hélas ineluctable.

Afin de rassurer ceux qui pourraient s'inquiéter... et d'inquiéter ceux qui pourraient se rassurer, j'indique très clairement que sur le plan local municipal, nous restons Georges
Mothron, Xavier Péricat et moi, unis au sein du groupe UVO au Conseil général, unis face à l'épouvantable gouvernance municipale dont soufre Argenteuil. Cela ne fait aucun
doute ni dans mon esprit, ni -je le crois sincèrement- dans l'esprit de mes 2 collègues et amis élus d'Argenteuil.

Par Philippe Métézeau
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